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A SEMINARIO SOBRE TRANSPORTES. El Director de Transportes, coronel Salvador Beltrán 
Luna, al centro, fue despedido en Ilopango por el Secretario de la Embajada de Israel, seftor 
Goren David.funcionarios y empleados de transportes, antes de partir a Tel Aviv, donde asistirá 
a un Seminario Sobre Transportes. Concurrirán todos los directores de.ese servicio en Américo 
Latina. (Foto de Peftate Zambrano). 

Inoperancia del Ingenio 
Jiboa Señalan Cañeros 

La inoperancia del ingenio El 
Jiboa, ha quedado demostrada en 
el corto tiempo que tiene de fun
cionar, y tal resultado es 
consecuencia de la burocracia en 
ese organismo, de tal suerte que lo 
que servirla para proteger al culti· 
vador de caña, se ha converlido en 
su mejor enemigo, tal opinión de 
cañeros pertenecientes a coopera· 
tivas que lienen que vender su pro-
dueto al ingenio. 

Cayetano Hernández1 en 
representación de sus colegas del 
ingenio El Jiboa, algo que no para 
ahí. pues lesiona enormemente 
sus intereses. A ello hay q' agr�gar 
el q' los cañeros se metieron a tal 
siembra teniendo en vista la 
promesa del ingenio de pagar 
buenos precios a modo de que el 
cultivo fuese rentable. 

LA BUROCHACIA 
PAHALIZA TODO 

cargas de caña que le lle�an los ca
ñeros, y U!I Ulrdanza de dos y tres 
ellas. hace elevar los costos del 
agricullor porque los trans
portistas cobran por el tiempo que 
pasan esperando que los señores de 
El Jiboa estén en capacidad de 
atenderlos. 

Esto. explicaron, no pasa en Jos 
ingenios de propiedad particular. 

-Fa\'OI' p:IM'" la l'l-).t. lil. 

Exhiben Pellcula hoy Los señores doctor Osear Alfredo 
Santamarfa, lng. Juan Pablo 
Rubio, Vlctor Ernesto Alfara, 
Osear Marcelo Colorado y Alberto 

Sucede que el ingenio El Jiboa se p C tlá ve imposibilitado de recibir las en arque usca n 

CCE Resta Importancia a las 
Queias Contra sus Miembros 

SAN SALVADOR, 27 de febrero. 
<Por Rosendo Majano h., de 
ACAN-EFE). El Consejo Central 
de Elecciones restó importancia a 
una solicitud de destitución de sus 
tres miembros, presentada a la 
Asamblea Legislativa por un grupo 
de ciudadanos de diversas ten
dencias pollticas. 

Alegan los demandantes que el 
organismo ha violado la ley 
electoral, la Constitución PoUtica y 
leyes secundarias conexas al haber 
inscrito al Partido Popular Sal
vadoreño <PPS), cuando legal
mente está cancelado por no haber 
concurrido a las urnas en los úl-

limos cinco años. 
La directiva del Consejo no ha 

respondido a quienes desean su 
sustitución y avanzando en el 
proceso que culminará con· Jos 
comicios parciales del doce de 
marzo, han formulado un 
llamamiento a todos los sal
vadoreños mayores de dieciocho 
años para que acudan a las mesas 
de votación. 

En la fecha mencionada se 
designarán cincuenta y cuatro 
nuevos diputados propieU!rios e 
igual numero de suplentes. más 

-F;wor ¡rnsl' íl la Pág. 9. 

Inauguran Primer Curso Sobre 
Recursos Naturales Renovables 

El Primer Curso sobre 
Conservación y Aprovechamiento 
de los Recursos Naturales Reno
vables, para el personal de campo 
del Instituto Salvadoreño de 
Transformación Agraria, fue 
inaugurado por el . Dr. José 
Eduardo Cabrera h., Director 
General de Recursos Naturales 
Renovables, del Ministerio de 
Agricultura y Ganaderla. 

tauración de loo recursos naturales 
renovables. 

Asimismo. estimular la capaci
dad de organización de los promo
tores, a fin de que provoquen la 
formación de grupos receptores en 
las comunidades de su jurisdlcción 
laboral. 

Según dio a conocer el Dr. 
Cabrero.ese curso forma parte del 
Plan. Vincular suscrito entre la 
Dirección General de Recursos 
Naturales Renovables y el Ins
tituto Salvadoreño de Trans
formación Agraria. 

En la Sala Nacional de 
Expasiciones <Parque Cuscatlánl 
se exhibirá hoy "El Negro-El 
Indio", peUcula producida por el 
cineaslra salvadoreilo, Baltaz.ar 
Pollo. 

El Ministerio de Educación ha 
girado invitaciones para poder 
apreciar la pellcula experimental, 
la cual será proyecU!da a las cinco 
de la Ulrde. 

Elogian Servicios que 
Prestan Taxis Aéreos t'l 

aéreos. pero únicamente está � 
legalizada la de don Tito Gutié.rrez. � 

El eficiente servicio que prestan 
los llamados Ulxis aéreos que son 
aviones pequeños que hacen via¡·es 
expresos al interior del pals y a os 
paises vecinos, fue elogiado l??r 
funcionarios de la Dirección 
General de Aeronáutica Civil. 

Actualmente, se dijo, 
únicamente está autorizado un 
Servicio de Taxis Aéreos, de la 
empresa Gutiérrez Flying Service 
S.A., cuyo presidente es don 'Nto 
Gut iérrez. un viejo y ex
perimentado piloto y mecánico de 
aviación. 

Un funcionario de Aeronáutica 
dijo que actualmente están en 
estudio otras solicitudes de 
legalización de sen1icios de taxis 

Para legalizar el servicio de u ria ::;:; 
empresa de esta naturaleza se ,.. 
exige que tenga buenos aparatos, O 
buen equipo de pilotos y además, O 
que reüna las exigencias de t'l 
a seguros. :i:: 

La Gutiérre• Flying Service o 
cuenta con cinco aviones, dos ,:< 
monomotores y tres bimotores. � 
Hace viajes para ejecutivos y "" 
hombres de empresa Ulnlo dentro � 
como fuera del tenitorio nacional. ;;
Además de los servicios tiene "' 
servicio de helic�tero. La em- &; 
presa está maneja a por don Tilo :;-

-Fn vor pnse" In l'á�. 9. "11 

Piden Evitar Sacrificio 
de Animales en Escuelas 

� ..... .. � .. o 
"'� 

� La Sociedad Protectora de 
Animales se opone rotundamente 
al sacrficio de animales que 
realizan en escuelas y colegios del 
pals cor. fines de "estudio'', porque 
estos "experimentos" IJevan a un 
desequilibrio a los jóvenes, y a la 
vez están extin�iendo la rauna. 

Numerosos sicólogos �eñalan due el sacrificar animales. además 

v:�e���tad:s"e�ª �e
en�a

d��� /! 
vuelve insencibles ni dolor 
humano. 

1 ndica la sociedad que los ac
tuales programas educaLlvos en 
vez de orientar a los alumnos hacia 
la protección de los animales, les 
exigen que los sacrifiquen. con
virtiendo las escuelas en ma-

taderos. Hay que tomar en cuenta ?O 
-eomenuin- que los profesores 
que piden animales para matarlos 
y "estudiar su mlcr\.or'\ no 
conocen a fondo los procesos 
utilizados por los estudiantes de 
medicina, guiados por expertos 
cirujanos. 

En consecuencia -dicen--
consideran inULil sacriricar 
animales porque para estudiar sus 
organismos se pueden adquirir 
textos ilustrados o visitar los 
museos existentes en el pals. 

Recientemente -añaden-
apareció en la televisión educativa 
un hombre que narraba con lujo de 
deU!lles la forma como habla 
sacrificado un caballo y todoo los 

-F1woqrnSf' a la Pág. 9. 

Patronato Ayudará al Hospital 
San Juan de Dios de Sta. Ana 

La nueva Junta Directiva del 
Patronato del HospiU!I "San Juan 
de Dios", de San U! Ana, funcionará 
con sistema de libre empresa, es 
decir, ágil, tanto en lo ad
ministrativo como en !,a 
realización de las obras mas 
apremiantes en el centro asís· 
tencial, dijo el señor J. Gilbert o 
Linares, Presidente. 

El patronato lleva varios años de 
funcionar y las necesidades del 
hospital la ha resuelto utilizando el 
dinero oue recaudan con la cuota 
voluntaria q' pagan los pacien
tes. La nueva directiva -di
ce el seilor Linares- tiene en 

proyecto llevar a cabo una serle de 
actividades paro resolver pr� 
blemas inmediatos, de mediano y 
largo plazo, con una inversión de 
un mlllón de colones, aproxima
damente. 

Como primer paso han or
ganizado un baile-show que se lle
vará a cabo el tres de marzo en el 
Circulo Estudiantil. En esta ac
tividad piensan recaudar 25 mil 
colones para adquirir material 
médico qulnirgico, medicinas, 
camillas, etc. Entre las necesi
dades inmedlauis. dice. se en-

-F:n nr 11abr :.1 In Pé�. 1: l. 

El evento que se realiza en el 
Auditoriwn del Balneario Obrero 
"Constltución t950" del Lago de 
Coatepeque y finalizará el 3 de 
marzo. tiene como objetivos 
generales: Proporcionar al 
personal de campo, conocimientos 
básicos sobre técnicas de pro
lección, conservación y res-

Indicó el citado funcionario, que 
.en esta forma se dará cum
plimiento y se incremenU!rán las 

- Fa,·or ¡.as" :i la PáJ,t. :!:t 

NUEVA DIRECTIVA DE CAMARA DE COMERCIO.- En la Cámara de Comercio de El Sal
vador, f,u� �!e.cfa !�nueva Junta Directiva de esa entidad para el periodo de 1978-1979, la cual fue 
juraméntada por el señor Eduardo Lemus O'Byrne. Posteriormente tomó posesión de cargo. 
(Foto de Américo Rivas). 
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